



し お か ゼ



令和7年12月12日発行 校長 高橋 真弓

令和8年1月1日よりコミュニティースクールになります

校長 高橋 真弓

今年も残すところ20日程度となりました。これまで本校の教育活動にご理解とご協力をいただきました地域の皆様・保護者の皆様ありがとうございます。

3年生との面接練習で「中学校の一番の思い出」を聞くと「修学旅行」や「音楽祭」や「運動会」などの答えが返ってきます。やはり、仲間と一緒に頑張った経験はかけがえのないものであり、協力しあう心の豊かさや、協力による達成感を得られた事は生徒たちにとって宝物になっているようです。

さて、本校は令和8年1月1日よりコミュニティースクールとなります。「コミュニティースクールになると何が変わるのか?」と尋ねられることが多いのですが、一言で答えると「学校と地域は互いに親密に協力しあうことを目指す。」ということです。これまででは、地域の方から様々な場面で学校を支えていただくことが多かったと思いますが、これからは、地域の課題に対して学校も関わさせていただきます。試験的に、今年は地域イベント等のいくつかに生徒ボランティアを派遣させていただきました。参加した生徒からは「地域の方からありがとうございます」と喜しかった。」という感想を聞いています。自分たちの住む地域を大切にすること、地域の方と顔見知りになることは、学校内の仲間との協力同様、生徒自身の生き方考え方方に良い影響があると考えます。来月からコミュニティースクールになったからと言って、急に大きな変化があるわけではありませんが、「学校に対して地域の方もさらに深く関わっていく」「地域に対して学校もさらに深く関わっていく」を両輪に学校・地域がそれぞれの発展を目指していくことになります。今後も、学校が実践していく様々な取り組みに対して、どうぞ、お力添えをいただけますようよろしくお願ひします。

結びになりますが、きたる令和8年が、皆様にとりまして、充実し幸せな年となるようお祈り申しあげます。

【12月以降の主な予定】

12月	15日(月)	3学年私立入試相談始
	18日(木)	学校保健委員会
	19日(金)	避難訓練
	21日(日)	3学年ESAT-J(予備日)
	24日(水)	大掃除(ジャージ登校) 給食終
	25日(木)	終業式 生徒会意見交流会
1月	8日(木)	3学期始業式(給食なし)
	9日(金)	安全指導
	13日(火) ~16(金)	エールウィーク
	14日(水)	小中一貫教育の会
	15日(木)	一斉委員会
	16日(金)	避難訓練 中央委員会
	18日(日)	ものづくりフォーラム 私立推薦入試
	19日(月)	生徒朝礼
	21日(水)	私立推薦入試 2学年オーケストラ教室
	22日(木) ~24日(土)	学校公開・展示会 ※26日(月)振替休業日
	23日(金)	連合書写展始 漢字検定

【冬季補習教室】地域開放室2
1月 6日(火) 10:00~
7日(水) 10:00~
お待ちしています!

【学校よりお知らせとお願ひ】

①12月29日～1月3日、学校は閉校となります。よろしくお願ひいたします。

②家庭連絡システム totoru(テトル)本格運用について

家庭通知について、ペーパレス・環境への配慮のため、3学期より

【紙配布】と【テトルのみで配信】するものに仕分けていきます。

別途家庭通知にてお知らせします。

【学校生活の様子から】



落ち葉掃き

【一中ボランティア活動の推進 報告】

①10月19日（日）いつつのわふれあい祭り 13名参加

②11月下旬～12月初旬 落ち葉掃き・清掃 8名参加

③11月26日（水）校庭整地 9名参加

④12月 7日（日）地域防災訓練 7名参加

「人のために進んで働く」「地域で活躍できる人間に」を目指し、生徒が参加しました。みなさん協力ありがとうございました！

地域の皆様、区職員の皆様、生徒たちへの温かなご支援と見守りをありがとうございました。



地域防災訓練の様子

【日々の様子から】

長かった2学期ですが、もうすぐ冬休みを迎えます。3学年は進路に向けて、1・2学年は進級に向かって整えていきましょう。
みなさん、よいお年をお迎えください。



体育 器械運動／朝礼の様子



11月26日（水）昼休み 避難訓練

周囲に大人がいない状況でも、放送の指示をよく聞いて安全・安心な避難ができました。聞く姿勢も素晴らしいね。



3学期も、一緒に頑張りましょう！！

集中学習⇒学力向上！